

El PRC de Ampuero reclama unas “fiestas seguras” y pide un refuerzo médico “las 24 horas del día”

Jesús Manuel Díez pide a la alcaldesa “que recapacite” y vuelva a poner en marcha este servicio para “garantizar la calidad de los festejos y la seguridad de los vecinos y visitantes”

Santander, 26 de agosto de 2024

El PRC de Ampuero ha reclamado este lunes unas “fiestas seguras” y ha pedido a la alcaldesa, Amaya Fernández, que ponga en marcha un refuerzo médico “las 24 horas del día” durante las fiestas patronales para “garantizar la calidad de los festejos y la seguridad de los vecinos y visitantes”.

El portavoz municipal, Jesús Manuel Díez, ha explicado en un comunicado que “desde hace muchos años” el municipio contaba con este refuerzo durante las fiestas patronales debido a la “presencia masiva y continua de gente en la calle”.

Sin embargo, en 2022 se tomó la “decisión política” de suprimir este servicio, al parecer porque “ocasionaba un gasto al Ayuntamiento de unos 7.000 euros”, y se optó por mantener el servicio únicamente durante los espectáculos taurinos mientras que el resto del tiempo se contaba solo con “dos ambulancias dotadas de técnicos, pero sin médicos”.

“La explicación dada en ese momento por el alcalde, el socialista Víctor Gutiérrez, fue que el refuerzo se había solicitado por escrito al Servicio Cántabro de Salud y que el entonces consejero manifestó su disposición de proporcionar el refuerzo, pero este nunca llegó”, ha señalado Díez.

El problema “se acrecentó” cuando el 10 de septiembre de 2022 una vecina de la localidad sufrió un episodio cardiaco, entrando en parada casi a las mismas puertas de la casa consistorial. Enseguida se personaron las dos ambulancias contratadas por el Ayuntamiento, “ambas sin médicos”, y se procedió a dar aviso a una UVI medicalizada del Servicio Cántabro de Salud, que tuvo que hacer su salida desde Laredo.

“Hasta la llegada de la UVI, fue atendida por varias enfermeras y dos médicos que se encontraban en Ampuero disfrutando de un día de fiesta”, ha subrayado el regionalista, para quien la situación vivida “puso los pelos de punta a todos los presentes”. “No queremos pensar qué hubiera pasado si esto mismo hubiera ocurrido en un sitio menos concurrido, sin la presencia providencial de esos profesionales”, ha subrayado.

Díez también ha denunciado que en 2023, cuando el PRC formaba parte del equipo de Gobierno, los regionalistas se encontraron con que el presupuesto municipal “no



contemplaba la contratación del servicio médico de refuerzo 24 horas” y mostraron su negativa al alcalde, Patricio Martínez, “consiguiendo que se realizara una modificación presupuestaria para contratar el servicio”.

Sin embargo, la actual alcaldesa “no ha estimado necesario” contar con el refuerzo para las fiestas de este año y ha vuelto a suprimir el servicio 24 horas. Díez ha señalado que se han limitado a solicitar de nuevo a la Consejería que, en su opinión, “seguramente hará lo mismo que en 2022, máxime conociendo los problemas y recortes que a día de hoy existen en los servicios médicos de Cantabria”.

Por este motivo, ha pedido a la regidora que “recapacite y recupere el refuerzo médico”. “Unas Fiestas de Interés Turístico Nacional no pueden racanear en seguridad”, ha lamentado el regionalista, para quien “parece que prima regalar pañuelos, entradas o invitar a comer sobre la seguridad de vecinos y visitantes”.